



Séjour à Oldenburg : Montag in Bremen

publié le 16/12/2019

Aujourd'hui nous sommes allés à Brême. Nous avons visité l'Universum Musuem qui possédait trois étages : un sur la technologie, un sur l'humain et un sur la biodiversité, la terre. Il y avait toutes sortes d'instruments interactifs. Il y avait une pièce nocturne et d'autres pièces permettant de développer ses sens.

Après midi, nous sommes allés sur le marché de Noël de Brême. Nous avons visité la cathédrale, elle était vraiment grande. Nous avons acheté des souvenirs et discuté avec les habitants de Brême. Nous sommes allés dans la grande roue et nous avons vu la ville de haut. Pour finir, nous sommes allés dans un café, dans le quartier Schnorr où il y a les étroites et anciennes maisons des pêcheurs.

Anna und Julie

Portfolio

